

EL DIARIO

(AFP, PL y AP)

CONDENAN EL ASESINATO DE UNA DIPLOMATICA ARGENTINA

BUENOS AIRES, 14 de enero.—El canciller argentino, Carlos Pastor, condenó hoy severamente a los responsables del secuestro y la muerte de la diplomática Elena Holmberg, cuyos restos fueron sepultados hoy aquí. En tanto, se sabía que el juez que interviene en el caso reclamó se ponga a su disposición a 14 personas que podrían aportar detalles esclarecedores sobre el caso, según se supo en medios judiciales.

EXCLUSIVO

Nadie se ha Atribuido el Asesinato de la Diplomática Helena Holmberg

BUENOS AIRES, 14 de enero. (AP)—El ministro de Relaciones Exteriores, brigadier Carlos Pastor, repudió hoy durante el sepelio de Helena Angélica Holmberg, el asesinato de esta funcionaria de la Cancillería secuestrada el 20 de diciembre, cuyo cadáver apareció la semana pasada flotando en un río próximo a esta capital.

Aunque se cree que el secuestro y asesinato obedecieron a móviles políticos, ningún grupo terrorista se atribuyó hasta el momento el atentado, que conmovió a los medios diplomáticos de carrera, prestó servicios durante varios años en la embajada argentina en París, en tareas relacionadas con la campaña emprendida por el gobierno para contrarrestar campañas dirigidas por exiliados argentinos y organizaciones europeas contra el régimen militar, por presuntas violaciones a los derechos humanos. En julio

de 1978, fué trasladada a Buenos Aires. Hasta el momento de ser asesinada trabajaba en la dirección de ceremonias de la Cancillería.

"La cobardía del atentado perpetrado nos inspira el más profundo repudio y la más severa condena para este tipo de hechos, que juzgamos deleznable e insoportables de ser elucubrados por seres racionales. Ante la legitimidad de nuestra posición, debemos actuar con la firmeza que nos da la razón para erradicar definitivamente este terror que se esconde entre nosotros", dijo Pastor.

► Amenaza de un ministro argentino La ley será dura contra los que atentaron contra Elena Holmberg

BUENOS AIRES, 14 de enero (AP, EFE y AFP).— El ministro de Relaciones Exteriores, brigadier Carlos W. Pastor, condenó hoy "la cobardía del atentado" perpetrado contra la funcionaria Elena Angélica Holmberg, secuestrada el 20 de diciembre pasado y cuyo cadáver apareció la semana pasada flotando en un río próximo a esta capital.

Durante el sepelio de Holmberg, diplomática de carrera y quien prestó servicios durante varios años en la embajada argentina de París, en tareas dirigidas a contrarrestar las críticas de los exiliados argentinos y de organizaciones contra la dictadura militar.

Pastor dijo que el ataque que costó la vida a la señora Holmberg "nos inspira el más profundo repudio" y que "la ley será dura e inexorable contra los culpables que tantas vidas han cegado".

Hasta el momento ningún grupo guerrillero se ha atribuido la responsabilidad del secuestro y de la posterior muerte de la diplomática, aunque se supone que quien lo hizo tuvo un móvil político.

El cadáver de Holmberg, de 48 años fue encontrado la semana pasada en las aguas del río Luján, a unos 25 kilómetros al norte de esta capital, pero sólo pudo ser identificada varios días después, cuando un juez local ordenó la exhumación del cuerpo, que había sido

sepultado sin identificar.

El dictamen del médico forense estableció que la señora Holmberg murió ahogada. No se encontraron en su cuerpo huellas de violencia física.

Mientras, el diario porteño *La Opinión* señaló en su edición de este día que "los efectos multiplicadores de la paz", resultado de la mediación del enviado papal, cardenal Antonio Samore, han comenzado a hacerse sentir en el cono sur.

El periódico, al encomiar el acta suscrita en Montevideo por las dictaduras chilena y argentina el pasado día ocho, afirma también que las relaciones entre los dos países tienden a regresar paulatinamente a la normalidad, "como saldo del convenio".

Y al asegurar que el tratado "no es un simple pacto de agresión, sino algo más noble, más comprometedor", agrega que en realidad se trata de retroceder la situación militar a como se encontraba a principios de 1977, año en que se iniciaron las negociaciones sobre el Beagle.

La Opinión sostiene además que aunque no se llegaron a romper las relaciones diplomáticas ni fueron retirados los embajadores, el deterioro de las relaciones argentino-chilenas fue el más grave y ostensible de la historia de las dos naciones y de sus vecinos en lo que va del siglo.